



DON KING MR. MONEY

AUNQUE YA ES UN MUERTO EN EL MUNDO DEL BOXEO, SIGUE VIVO EN EL SHOWBIZZ.

PÁGS. 32 Y 33

AUDITORÍA
DETECTA IRREGULARIDADES EN RAMO 23, CFE, PROSPERA Y SEP.

PÁGS. 6 Y 49

CARLOS URZÚA
SI AMLO GANA, RESPETARÁ AUTONOMÍA DE BANXICO, DICE EL PROSPECTO PARA SHCP.

PÁG. 13



EL FINANCIERO®

AÑO XXXVII N°10041 · CIUDAD DE MÉXICO · JUEVES 22 DE FEBRERO DE 2018 · \$10 M.N. · elfinanciero.com.mx

ALIANZA EN CON **Bloomberg**

Creció 11% la IED en México durante 2017

SEXENIO. En esta administración se han recibido 171 mil 471 millones de dólares

México recibió 29 mil 695 millones de dólares de Inversión Extranjera Directa (IED) en 2017.

Este monto fue 11 por ciento mayor al captado un año antes, cuando ingresaron 26 mil 738 millones de dólares, según la Secretaría de Economía.

Por sectores, el manufacturero fue el más beneficiado, al recibir 45.3 por ciento del total. Rocío Ruiz, subsecretaria de Competitividad y Normatividad, dijo que uno de los imanes de la IED en el país son las reformas estructurales, así como los tratados comerciales.

En lo que va del sexenio, la IED suma ya 171 mil 471 millones de dólares, 50 por ciento más que en el anterior. — *D. Blanco* / PÁG. 4

Iberdrola

Invertirá 1,700 mdd en proyectos de generación eléctrica en el país. EMPRESAS / PÁG. 28



PÁG. 16

ENTREVISTA

Philippe Petitcolin

CEO GLOBAL DE SAFRAN

“Los chinos aplican lo que les dices, hacen el trabajo. En México intentan hacerlo mejor”.

PÁG. 16



Abre planta y visita CEO de Safran a EPN

El presidente recibió en Los Pinos a Philippe Petitcolin, CEO de Safran. El empresario inauguró su sexta planta en Querétaro. Dijo que planea más y que el país es clave para la aeronáutica. — *J. Ruiz* / *A. Sánchez*



CUARTOSCURO

ACUERDO DE SEGURIDAD EN ELECCIONES

SIN MORENA, PACTAN PARTIDOS Y SEGOB. PÁG. 49



PÁG. 55

INVADIÓ LAS REDES SOCIALES EL DESPLOME DEL HELICÓPTERO TRAS EL SISMO.

PRESIDENCIA

CREAN 10 MIL EMPRESAS CON PROGRAMA DE ACCIONES SIMPLIFICADAS. PÁG. 4

Indaga PGR lavado de dinero en caso Anaya

La PGR informó que desde el 26 de octubre de 2017 investiga el caso de lavado de dinero donde estaría involucrado el candidato por el Frente, Ricardo Anaya.

La Procuraduría emitió una alerta migratoria para localizar y citar a Manuel Barreiro, empresario queretano señalado en el caso. Hasta el momento, Barreiro no se ha presentado a comparecer ante el MP.

— *D. S. Vela* / *S. Guzmán* / PÁG. 46

MEADE

CRITICA 'CONSTITUCIÓN MORAL' DE AMLO. PÁG. 48

CIRT impugnará decisión del Tribunal Electoral sobre los debates. ELECCIONES

ESCRIBEN

EDUARDO SOJO
ÉRASE UNA VEZ UN NÚMERO / 6

LOURDES ARANDA
ITALEXIT / 41

JAVIER RISCO
LA NOTADURA / 52

TÚ QUIERES QUE EL BANCO VAYA A TU EMPRESA

www.intercam.com.mx #QueElBancoVayaATi



SI TÚ YA NO QUIERES IR AL BANCO, CONOCE UNO QUE SE ADAPTA A TI. INTERCAM BANCO, más de lo que piensas.

